

El comienzo de la Alegría de Satanás y la desmitificación de los judíos. Parte 1

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 25, 2023](#)

Andreas dijo:

Eamonomae dijo:

*¿Qué hay de otras deidades como Naamah o Agrat bat Mahlat?
¿Samael? ¿Azazel? ¿quizás incluso Ahriman?*

...

La creadora de la organización JoS era originalmente una Satanista Tradicional. Ella no estaba al tanto de que Satanás o los Demonios tuvieran algún origen Pagano y no estaba enrojecida por los judíos, no los odiaba. Un día, le preguntó a Satanás quién era, y él se embarcó en todo un viaje en el que le reveló sus verdaderos orígenes, los orígenes de los Demonios y cómo los judíos son los enemigos de la raza humana. Hasta el 2004, los JoS no veían a los judíos como una raza como enemigos, solo a la religión judía como una de las mentiras Abrahamicas.

Así que cuando consideras la historia de JoS en su contexto, todo tiene sentido. El JoS no fue creado por un Nazi Pagano que usaba nombres como Satanás y Demonios para causar impacto, sino por un Satanista Tradicional no Nazi que más tarde descubrió los orígenes de Satanás y los Demonios y que fue enrojecido por Satanás y los Demonios sobre los judíos.

La suma sacerdotisa Maxine se mantuvo al margen de las facciones del llamado "nacionalsocialismo" en sentido estricto, a pesar de que desde muy pronto comprendió los valores de la raza. La articulación más clara de estas ideas llegó tras años de amplio estudio, meditación y comunicación con los Dioses.

El reconocimiento de ciertas reglas y regulaciones que desafortunadamente en la Mente Occidental sólo se registran como "Nacional Socialistas" [debido a la falta de otros ejemplos] son en realidad leyes literales de manejo de la vida que fueron practicadas en muchas Civilizaciones Antiguas.

No fueron los nazis los que inventaron que hay que cuidar de la raza, fue el sentido común. Los espartanos lo practicaban, los chinos también, los mesoamericanos y todos los demás. Sin embargo, como mucha gente carece por completo de conocimientos, todo lo relacionado con estos puntos provoca un malestar programado.

Mientras que no nos inquieta que sólo podamos arar un campo en fechas y horas específicas porque debemos seguir "mejor" la ley natural, hemos sido programados para retroceder ante muchas otras leyes naturales y sus efectos. En cien años esto será de conocimiento común, como es de conocimiento común el hecho de que el sol existe y debemos trabajar alrededor de él.

Aun así, la Alegría de Satanás es firme pero continua y estoy haciendo mi trabajo de restauración en el camino que los Dioses nos indican. Por eso la

claridad de los lazos entre nuestros Dioses y los Dioses Paganos, a pesar de ser evidente, llega por pasos.

Un gran despertar tanto en conocimiento como en información ocurrió después del 2000, hasta hoy, y este conocimiento se está acumulando y llegando a nosotros en intervalos. Con toda la información escondida, mantenida abajo, sumergida y constantemente asediada, estamos ahora en un nivel de conocimiento "suficiente" para proceder paso a paso.

La Alegría de Satanás no es un partido político. Es una Organización Espiritual que está por encima de la política, investida con la misión y enfocada a despertar a la humanidad a un entendimiento espiritual más elevado, a estándares y a presentar una realidad más elevada para que podamos eventualmente hacer la transición nosotros mismos a un estado de conciencia más elevado. Queremos restaurar todo lo del pasado y ponerlo a disposición de la humanidad.

JoS no nació del odio y nadie eligió específicamente odiar a los judíos. La situación judía surgió más tarde como le ocurrió a Henry Ford mucho después de que se estableciera como un gran genio en la tierra de los automóviles, ya que los judíos aparecieron como engendros de un escalón superior para empezar a hacer cosas y podían ser vistos como manipuladores de la sociedad y del destino social del pueblo occidental, al que los judíos nombran como "Esaú y Amalek".

La razón por la que los judíos hacen esto es porque creen que "Dios les ha instruido" para golpear y destruir a estas personas, que es algo que era una

"conspiración totalmente desconocida" hasta hace poco donde ahora todo el mundo sabe que esto existe.

Los judíos inventaron esa mentira para poder acusar fácilmente a cualquiera de no gustarles sin ninguna "razón", la razón que es que ellos son uno de los bloques de poder de este mundo que dirige una conspiración muy larga de eones, de todos los lugares en frente de los ojos de todos los seres humanos en la tierra.

Los Dioses Paganos claramente han intentado ser desplazados y han sido sometidos a interminables calumnias y remociones por el pueblo judío y sus cuentos de hadas, que el mundo ha aceptado falsamente como "testamento" de cualquier otra cosa que no sea la psicopatía selectiva del pueblo judío.

A pesar de ser el pueblo más bajo de la tierra en comparación con los japoneses, los hindúes, los griegos, los europeos, o básicamente todos los demás, los judíos lograron mantener una misión muy específica nacida del odio puro contra los demás. Nietzsche ha profundizado mucho en las psicopatologías de los judíos, que tienen que ver con el odio subterráneo que se ha dejado sin tratar durante siglos y no sólo se ha permitido que fermentara contra todas las personas, sino que ciertamente se ha abierto camino en contra y se ha opuesto a cualquier cosa parecida al perdón y la curación espiritual.

Sin embargo, la realidad sigue siendo que los judíos, especialmente cuando uno investiga, han hecho una guerra de siglos y siglos contra nosotros, nuestros principios religiosos, y a lo que ellos se refieren como el "Lado

Satánico", lo que significa que no puede haber progreso ni restauración a menos que ocurra una guerra brutal de información y defensa poderosa para defender esta Verdad que ellos también "casualmente" han estado erradicando una y otra vez durante siglos.

Para dar contexto, el conocimiento a nivel de "principiante" acerca de que Egipto es otra cosa que polvo, comienza alrededor de 1750, después de encubrimientos masivos de la "Edad Oscura", encubrimientos que tienen que ver con nuestro pasado e historia. Los antiguos francmasones jugaron un gran papel en la restauración del descubrimiento del verdadero origen griego antiguo, mesopotámico y egipcio de nuestra historia mundial. La India está cerca a continuación.

Para revelar más los hechos completos sobre los judíos para que la gente realmente empiece a ver el asunto por lo que es. La excesiva mistificación de los judíos ha sido el resultado de la gran incompetencia de los gentiles sin exposición espiritual, que fue impuesta sistemáticamente a los "Goyim" o las "Naciones paganas" por los judíos, por lo que simplemente tienen una ventaja competitiva contra nosotros.

El "Antiguo Testamento" no es más que un libro celebrando genocidios, echando abajo a los "Demonios", y esencialmente solo guerra cultural. De alguna manera, los judíos a través de la manipulación y la creación de brechas culturales en las Civilizaciones de los Gentiles [estas brechas ocurren en las caídas de la sociedad], han "convencido" a la gente de que esta tontería hebrea era su "Cultura". Para fabricarlo cuidadosamente, era solo una copia de culturas ya existentes, que los Gentiles no sabían en la historia tardía de ser el caso.

El Antiguo Testamento es simplemente eso: Como los judíos entraron en una tierra que les ayudo, les dio trabajo etc, como trabajaron cuidadosamente para trastornar esta tierra y engañar a los locales para llegar a posiciones de poder, como este poder fue luego usado para tomar estas tierras mientras robaban el máximo botín espiritual y material para el "pueblo judío", y luego como pretendieron que eran inocentes a pesar de admitir que hicieron literalmente eso que ellos tildaron de "plan de Dios".

Luego inventan causas falsas de que la gente estaba "en contra de Dios" por defenderse en cualquier nivel de ese plan, y celebran cuando si se van todo está en ruinas y todos murieron. ¿Razones para esto? Desconocidas, solo odio sin remordimientos.

Tal acercamiento a la vida no es nada diferente de muchas tribus inútiles que habitan en el desierto y que tomaron un camino equivocado en la Antigüedad, aunque en el caso de los judíos se las arreglaron mejor para establecer la táctica del invasor. Ese es el epitome de lo que la ciencia racial se refiere como "Disgenia".

Aunque muchos piensen que se trata de un plan grandioso, en realidad está más enfocado a que simplemente ellos se impongan por la fuerza, ya que constantemente mantienen un odio paleolítico contra los gentiles a los que han formado una cultura en torno a la ejecución y tal vez incluso el genocidio.

Sus objetivos principales son sacar provecho del dinero de los gentiles, dominar el parasitismo y la confusión como raza, lavar la mente de los gentiles para que sirvan a la agenda de su propia destrucción, y tratar de

ocultarse para no ser descubiertos hasta que lo consigan. Incluso los judíos no tienen ni idea de a donde conduce nada de esto, pero mientras llene su inútil barriga del desierto, que estaba vacía porque nunca cogieron una pala para construir nada, está bien.

El nombre exacto del judío no es judío, es Yehudim, como ellos se refieren a sí mismos. El "judío" es un título robado para esconderse detrás como muchos otros títulos que se han dado a sí mismos. Así que técnicamente se trata de una tribu desagradable de Oriente Medio que simplemente hacía malos negocios y era un maestro en el robo y la usura, que también cogió armamento espiritual de medio alcance para usarlo contra sus Naciones anfitrionas y gente desprevenida, hacia los que tenía puros celos y resentimiento por ser mucho más grandes que ellos.

Como no tenían estado y eran apátridas, e incluso menos productivos y la mayoría perezosos, pero a lo largo de los años y siglos su "Religión" les hizo acumular una reunión de esquizofrénicos, sociópatas, psicópatas, TOC, ladrones, desertores demasiado arrogantes que creían merecer el botín sin dar nada a cambio, gente con un odio incontrolable, y les lavaron la mente durante siglos para convertirlos en agresores y destructores, severo complejo de persecución, ideas completamente trastornadas de la idea de "Dios", añadiendo encima de estos "rasgos deseables" para su raza una violencia maniaca religiosa "justificada", han creado una monstruosidad de pueblo y cultura, que es altamente amenazante para los demás.

Los rabinos en sus primeros tiempos en el "exilio babilónico" empezaron a crear una falsa identidad de como este grupo de mongrelóides era una especie de "reunión divina" e institucionalizaron el robo y todas las practicas

conocidas que los judíos hacen hoy en día, como infiltrarse en naciones paganas, tomar esclavos y esclavizar continentes enteros como hicieron en África. En esta reunión de lunáticos, también ponen cintas de fantasía que supuestamente tienen que ver con la "Palabra de Dios" y otras tonterías.

Si uno los descompone en elementos, verá que no son nada "misterioso" sino sólo un accidente en los mares del tiempo, y una "raza" muy mala que se ha mantenido debido a los factores arrogantes que han elegido como objetivos para su "pueblo".

Añadiendo a este proceso de cría selectiva y máxima bastardización el odio secularizado de un sistema paleolítico de muerte que ellos llaman "religión", unido a la canalización constante de entidades negativas de otras palabras que por alguna razón les infectaron aún más, han creado una combinación tóxica tanto de factores metagénicos como de comportamientos materiales que derivan de la cultura, que les ha hecho no sólo peligrosos sino tóxicos para todos los demás.

Lo anterior es literalmente solo una receta de lo que los Dioses indican como "Ten cuidado como crías y ten cuidado de mantener las leyes raciales". La producción sistemática de errores repetitivos durante siglos, ha creado la gente despiadada que llamamos judíos, que no tienen reparos en ponerte chips cerebrales, obligarte a comer bichos etc., y a pesar de ser un grupo muy confuso lleno de arrogancia, consiguieron dirigir el planeta temporalmente sobre rasgos psicópatas y una sobre extensión de su bajo falso "sistema espiritual" es una cuidadosa selección de robo.

La cría sistemática de personas con tendencias esquizofrénicas, enfermas o asesinas, o sin remordimientos, puede de hecho conducir a ejemplos cada vez peores en sólo unas pocas generaciones. Si este proceso se prolonga hasta unas 40 generaciones, la situación se vuelve extremadamente difícil.

La mayoría de las personas que los analizaron, ya fuera Hitler o Ford o Nietzsche o tantos de sus vecinos actualmente extintos, tenían mucha razón, pero todos ellos carecían de la profundidad espiritual para comprender la espina dorsal espiritual de los judíos, que es la amalgama de su conocimiento espiritual robado y pervertido y su poder oculto. Esto les dio una ventaja hacia las víctimas desprevenidas.

En la India, los judíos no han podido tomar el control, porque los hinduistas han mantenido la cultura aria y en el mejor de los casos solo fueron capaces de causar corrosión, pero no la caída.

En cuanto a por que los judíos no fueron aniquilados por los Pueblos Antiguos, que los mantuvieron en "jaque" por sus comportamientos, la situación es muy simple es que fueron observados como "humanos". De hecho, podrían haber "comenzado" sus orígenes muy tempranos como una raza muy mala de humanos, llenos de maldad no tratada, complejo de inferioridad y otros reparos.

Sí creo, tras años de investigación sobre esta particular alimaña, que más tarde y de forma progresiva se convirtieron en el disparate alienígena que son hoy, y que en realidad no fueron dejados por una nave espacial ni nada parecido.

Sin embargo, estudiando de cerca su historia he llegado a la conclusión de que los llamados "rasgos reptilianos" llegaron más tarde, cuando los líderes de su raza comenzaron a hacer tratos impíos con entidades muy malvadas con el fin de promover sus intenciones a toda costa.

Lo anterior es obvio, ya que simplemente no hay manera de que la gente iluminada del pasado no se hubiera ocupado de lo que debía ocuparse. De hecho, creo que los orígenes de la forma material y física de los judíos eran "humanos" como cualquier otro, pero una tribu que hizo todos los movimientos equivocados que una tribu puede hacer, incluyendo pedir a las entidades más repugnantes que los acompañaran en un viaje hacia la condenación global.

Si soy muy objetivo, también diré que el pueblo judío en realidad está en un gran declive desde los tipos muy "Antiguos", que podría decirse que parecen ser sólo un grupo trastornado que comenzó en algún lugar de Mesopotamia, y eso es probablemente por qué fueron tolerados por todos los demás, ya que al menos visualmente eran como "Cualquier otra persona".

Los rabinos han intentado constantemente mistificar sus orígenes para dar falsa credibilidad a lo que son los judíos, presentándolos como super conquistadores de otro mundo, sin embargo, la contribución, conocimiento y comprensión de esta tribu es mediana en el mejor de los casos, y es mediana después de todo el robo que han hecho. No son ni una uña de un maestro brahmánico o sintoísta, y ni siquiera fueron una uña de Aristóteles o de muchas otras leyendas.

Esta tribu de bandidos llena de patanes mestizos, que acaba de utilizar el conocimiento espiritual institucionalizado por los indios más sabios, y los blancos, para dirigir una pequeña mafia a la que llaman "Raza". Por esa razón, notarás que los judíos rara vez se molestan en mezclar razas para arrastrar más gente a su mezcla de payasos, mientras que al mismo tiempo retienen una apariencia de pureza para sus "Rabinos". Eso es porque simplemente traen más carne de cañón en la mafia del desierto.

La única cosa que debemos sacar de esto es que los judíos "son" o en mi opinión, se han "convertido completamente" en alienígenas, hasta el punto de que los cambios progresivos en lo que solían ser ahora son permanentes, y ahora otras "entidades" pueden tomar el control de ellos basándose en acuerdos impíos que sus mayores y otros han hecho.

Su alfabeto, mitos o lore, no es otra cosa que "Carry overs" robados y copiados de gente a la que siempre calumnian y dicen que hay que genocidar, y siempre son de los lugares donde los judíos tuvieron fuerte presencia. Es decir, robo.

Debido a factores metagenéticos que tienen que ver con la transformación de un cuerpo humano y su genoma, afectados fuertemente por las prácticas espirituales [esta es la misma razón por la que la gente se cura con meditación, por ejemplo] una transformación desenfrenada comenzó a tener lugar en ellos hasta que se convirtieron en abominaciones. Como una fruta que una vez fue semilla, se "manifestaron" más tarde.

Para decirlo simplemente, si uno se involucra en prácticas totalmente corruptas y otras cosas, otras entidades pueden empezar progresivamente

a hacer "cambios" en la gente, de forma similar a como se afirma en el Yoga Oriental que uno se transformará completamente eventualmente como especie siguiendo la Sadhana Yóguica.

Poblaciones gentiles muy adecuadas han sido masacradas por estas entidades, como los toltecas y otros, que tenían facciones enteras de su raza volviéndose contra ellos después de la comunicación y los efectos de los lagartos. Como uno vive cerca del lagarto por mucho tiempo, se convierte en el lagarto, así de simple.

Como nadie detuvo o supo de este abominable proceso de evolución, llegaron demasiado tarde para detenerlos, o ciertas personas debido a conocimientos de muy alto nivel podrían haber supuesto que esta situación podría rectificarse, lo que aparentemente no sucedió. Hasta cierto punto todos sabían de su existencia, pero la misión conspiradora más profunda llegó progresivamente a los judíos.

Un elemento clave de estos extraños planes que parecen ajenos a nuestros días, se trata de destruir nuestra religión, y pervertir todo lo que puedan alcanzar y pervertir, para debilitarnos y subvertirnos, una práctica que aprendieron en el posterior Imperio Romano el cual lograron sabotear internamente y acelerar su caída mediante el uso de estas prácticas.

Eso es a propósito y para desconectarnos de los buenos poderes que pueden ayudarnos a escapar de esto, y que también dirigieron las Antiguas Civilizaciones durante decenas y decenas de miles de años.

Su antagonismo es real y no es algo que cualquier persona interesada en la Espiritualidad Antigua pueda ignorar, tenemos que tratar este asunto y eso es a través del ajuste de cuentas con este error gigante y quitando las cadenas que ha puesto sobre todos sin razón alguna.

Las Civilizaciones Antiguas no tuvieron tiempo y rara vez se preocuparon de que este accidente ocurriera en alguna parte, y ninguna de las historias de "JHVH" haciendo algo a nadie son reales. Sin embargo, esta ignorancia llegó a un punto en el que después de mantener su culto durante miles de años y finalmente infiltrarse un poco, resulta que ahora se sientan en sillas inmerecidas en Estados Gentiles, dirigiéndolos hasta el olvido.

La mayoría de las afirmaciones de los judíos de que el universo trabaja para ellos es solo porque son lunáticos y entre sus muchas enfermedades tienen una completa disociación de la realidad, donde se les enseña desde la infancia que si un cajero se inclina para recoger un centavo que cayó, eso es porque un judío es el amo del universo y lo hizo para servirles.

El grado de locura cuando uno los observa de cerca hará que todo el mundo se pregunte por qué están siquiera dirigiendo algo o por qué alguien los escucha, pero eso es lo que pasa cuando permites que criaturas desquiciadas tomen el control de tu poder financiero, religioso y político.

La aplicación sistemática de la Xianidad se aseguró de que eliminaran a sus enemigos y quebraran su espíritu de querer algo, abriendo aún más a la gente a tonterías como que los judíos deben ser aceptados como gobernantes universales dignos de esclavizar a cualquier otro o algo así.

Incluso eso, no tiene mucho de místico, y sólo se basa en el lavado de mentes.

El restablecimiento de la normalidad se producirá cuando sean derribados y finalmente expulsados lo más lejos posible.